
PAG. 4 / l e reg ion I l ' U t l i t d / v.n.rd) 1 mgrze 1963 

Toronto: per eleggere le C.I. 
negli stabilimenti militari 

^ t 

Novemila 
lavoratori 
alleurne 

Le elezioni si svol-

geranno il 4 e 5 

marzo - L'esempio 

di Marigenimil - 1 

problemi della ca-

fegoria - Fallimen-

fo deirazione sin-

dacole condotta 

dai rappresentanti 

della CISL 

Dal nostro corrispondente 
TARANTO, 28. 

Nei giorni 4 e 5 marzo, cir
ca novemila lavoratori dipen-
denti degli stabilimenti mili-
tari di Taranto andranno al-
le urne per eleggere le nuo-
ve Commissioni Interne. 

Si tratta di una consulta-
zione di grande rilievo, sia 
per le condizioni nuove in cui 
cssa si svolge, sia perche rao-
presenta da un lato, un con-
suntivo inteiessante di due 
anni di lotte degli operai e 
degli impiegati, e dall'altro 
un giudizio sulla comnleta 
inattivita delle maggioranze 
della CISL. 

In questi due anni, infat-
ti, i lavoratori direttamente 
appoggiati e guidati dal sin-
dacato difesa CGIL, hanno 
affrontato, e in gran parte ri-
solto, numerosi problemi di 
categoria: soprassoldo agli 
operai, rivalutazione delle in-
dennita al personale impiega-
tizio, congedo straordinario, 
riposo settimanale ai turnisti 
e ai discontinui, indumenti di 
lavoro, applicazione dell'arti-
colo 14 della legge 90, allievi 
operai ecc , mentre le mag
gioranze della CISL dell'Ar-
senale, di Buffoluto e del 
Commissariato hanno ignora-
\o questi ed altri problemi, 
senza avvertire il bisogno di 
convocare e di consultare su 
di essi I lavoratori; addirit-
tura, spesse volte, e stata 
osteggiata la lotta organiz-
zata dei lavoratori medesimi. 

Tutte le proposte della cor-
rente facente capo alia CGIL. 
tendenti a dare alia C.I. un 
volto unitario senza divisioni 
artiflciose, sono state siste-
maticamente respinte; tutte 
le iniziative tese a fare del
la C.I. l'organismo rappre-
sentativo dei lavoratori, rico-
nosciuto dalle direzioni degli 
stabilimenti, sono state sem-
pre frustrate tanto che le 
stesse direzioni hanno potuto 
piii volte scavalcare l'orga
nismo su decisioni di grande 
importanza. 

E gli stessi lavoratori, ad 
un certo punto, non hanno 
piu sentito grande interesse 
verso l'azione della Commis-
sione Interna. 

Diverso e il bilancio del-
l'unica Commissione Inter
na, quella di Marigenimil, a 
maggioranza CGIL. Qui, sin 
dal sorgere dell'organismo, 
sono stati messi da parte tut-
ti i motivi di contrasto e ri-
cercati, invece, quelli di uni
te negli inter essi de: lavora
tori. 

II voto di lunedi, quindi, si 
annuncia interessante sotto 
diversi aspetti. 

Malgrado le sortite propa-
gandistiche dell'organo loca
le della Democrazia Cristia-
na e degli alti esponenti del
la Marina Militare, i lavora
tori degli stabilimenti mili-
tari vengono ancora oggi bi-
strattati, umiliati e offesi 
nella loro dignita. Ancora og
gi, in questi stabilimenti, gli 
operai, per poter scaldarsi. 
debbono accendere fuochi di 
legna. Nelle officine ci pio-
ve, mentre le condizioni di 
igiene e di sanita Iasciano 
molto a desiderare. 

I dipendenti degli stabili
menti militari, certamente, 
terranno con to di tutto cid. 
Col voto si pud esprimere la 
necessita di ridare al vertice 
quella essenziale unita che 
essi hanno saputo ritrovare 
alia base in modo che alia te-
Fta delle battaglie che anco
ra dovranno essere combat-
tute vi sia un organismo sen-
sibile alle loro aspirazioni e 
alia soluzione dei loro pro
blemi: dal rinnovato presti-
gio alia Commissione Inter
na alia difesa della dignita 
degli operai e degli impie-
fati , alio ammodemamento 
delle condizioni ambientali 
in cui essi attualmente svol-
gono la propria opera. 

Bari 

Rinnovamento 
della 

citta vecchia 

Elio Spadaro 

Candidati 
del PCI 
a Terni 

' « TERNI, 28. 
II Comitato federale e la 

Commssione provinciale di 
controllo della Federazione 
di Terni hanno approvato le 
proposte dei candidati nelle 
prossime elezioni politiche. 

Esse sono le seguenti: 
Per il Senato, collegio di 

Terni: il compagno sen. Emi-
lio Secci, impiegato tecnico 
delle Acciaierie. gia segre-
tario della Commissione in
terna della fabbrica e gia 
sindaco di Terni; collegio di 
Oroieto. il compagno on. Al
berto Guidi. avvocato. gia 
vicepresidente deH'ammini-
strazione provinciale. 

Per la Camera: oltre il 
compagno on. Pietro Ingrao, 
della segreteria nazionale 
del Partito, che sara il ca-
polista, e i compagni rap
presentanti le province di 
Perugia e -di Rieti, sono can
didati della nostra provin-
cia, Ton. Alberto Guidi, av
vocato; la signora Corradi 
Anna in Fratini. insegnan-
te, mdipendente; Formiconi 
Marsilio, mezzadro. segreta-
rio della C.d.L. di Orvieto e 
consigliere provinciale. 

Di particolare rilievo e il 
fatto che nella lista del Par
tito comunista italiano figu-
ri la signora Corradi Fratini. 
indipendente. testimonianza 
questa del piu vasto schiera-
mento politico che va deii-
neandosi attorno al pro-
gramma di pace, di realc 
rinnovamento democratico e 
di attnazione della Costitu-
zione che persegue il nostro 
Partito. 

Novella apre 
a Terni la 
campagna 

elettorale del PCI 
TERNI, 28 

La Federazione comunista di 
Terni apnra ufficLilmente il 3 
marzo. alle ore 17. in pir.2za 
del Popolo. la campagna elet
torale con un pubblico coml-
zio che sara tenuto dal com
pagno Agostino Novella, segre-
tario nazionale della CGIL. sul 
tenia - Per l'unita di ttitti i 
lavoratori per una s volt a a si
nistra ». 

Dal nostro corrispondente 
BARI. 28. 

Domenico 3 marzo si terra 
a Ban la I Conferenza per il 
rinnovamento della' citta vec
chia. La conferenza, che sara 
presieduta dai compagni par-
lamentari Assennato e Fran-
cavilla e si svolgera nella sa-
la di via Zonnelli, ha come 
obbiettivo Jondamentale quel-
lo dell'attuazione e del com-
pletamento del Piano regola-
tore di Bari Vecchia. -

Le vicende del Piano rego-
latore della citta vecchia so
no complesse e datano dal 
1931 quando venne fissato il 
termine di attuazione del pia
no edilizto di questa parte 
della citta. Questo lungo ter
mine di 20 anni veniva pro-
rogato una prima volta al J95S 
e una seconda al 1968. E' da 
trenta anni, in sostanza. che i 
problemi edilizi di Bari vec
chia vengono rinviati nella lo
ro organica soluzione. 

La conferenza affronteri 
una serie di problemi inerenti 
Vattuazione della legge per il 
risanamento della citta vec
chia. La recente legge per il 
risanamento igienico urbani-
stico precede una spesa di 3 
mtliardi per Vesecuzione del
le spese di risanamento ivi 
compreso 11 pagamento delle 
indennita di esproprio, som-
m(i che e assolutamente in-
sufficiente e dovrebbe essere 
elevata almeno a 6 miliardi. 

La stessa legge autorizza 
una spesa di 4 miliardi per 
la costruzione di 6 500 rant, 
nnmero insufficiente. Anche 
per questo aspeltq e necessa-
rio che lo stanziamento sia 
elevato a *» miliardi. 

Di notevole importanza e 
anche il problema dell'inden-
nita di esproprio che deve 
essere concordata in maniera 
cqua e pagata subito insieme 
alia necessita che ad ogni fa-
miglia espropriata sia asse-
gnato un appartamento. 

Una serie di altre richieste 
sono state avanzate dai citta-
dmi della citta vecchia ncl 
corso delle assemblee prepa-
rr.tone della Conferenza e 
che vanno dalla necessita del
la costruzione dcll'impianto 
idrico fognante. a quella del 
mercato copcrto. dal piano 
per la valorizzazione del pa-
trimonio artistico di questa 
parte della citta, alia necessita 
della costruzione di case popo-
lari per oescatori e lavoratori 
del porto 

Al problema del risanamen
to della citta vecchia e legato 
quello del porto anche in vi
sta dello svilupoo industriale 
di Bari che richiede un porto 
moderno. 

Di qui la necessita che siano 
finalmcnte affrontati i pro
blemi piu urgenti quail la co
struzione della darsena del 
petroli. di banchine di alto 
fondale, la stazione maritti-
ma. Vistituzione della nave 
traghctto Barl-Antivari. 

i. p. 
Nella foto: una strada del

la citta vecchia. 

Matero: 2 e 3 marzo 

Convegno 

sui problemi 
agrari 

Dal nostro corrispondente 
MATERA, 28 

II 2 e 3 marzo. indetto dal-
rAmministrazione provincia
le. avra luogo il -Convegno 
sui problemi dell'agricoltura 
nella provincia di Matera e 
sue prospettive di sviluppo ». 

L'iniziativa e potuta giun-
gere in porto per merito del 
gruppo consiliare del PCI. 
chp per supcrare intransi-
genze e resistenze nel grup
po di maggioranza democri-
stiana. da oltre un anno ha 
costantemente sollecitato l'En-
te Provincia ad aprire un di-
scorso serio sulla crisi pro-
fonda che soffoca l'agrlcoltu-
ra materana. sui paurosi spo-
polamenti dellp campagne e 
dei Comuni collinari e mon-
tani e. soprattutto. sulle mi-
sure che occorre sollecitare 
per la rinascita della campa-
na lucana nel quadro dello 
sviluppo industriale della Re-
gione. 

Al convegno. che si svolge
ra presso il Palazzo della Pro
vincia, parteciperanno i sin-
daci dei trenta comuni mate-
rani. consiglieri comtinall e 
provinciali dell'intera regione 
lucana, parlamentari. rappre
sentanti sindacali e dei par-
titi. delegazioni delle Asso-
cinzioni contadine e della 
CGIL. una rappresentanza 
del PCI. numerose persona-
lita e dlrigenti di Associa-
zioni. Enti. organism! econo-
mici e commerciali lucani 

L'Alleanza nazionale dei 
contadini sara rappresentata 
dal dr. Sergio Muls, il quale 
ha condotto recentemente al-
cuni interessanti studi sulla 

zona di sviluppo agricolo 
L'iniziativa dell'Ente Pro

vincia e stata preceduta da 
un ampio dibattito promosso 
dalla CGIL e dalla Alleanza 
dei Contadini, attraverso nu
merose conferenze comunali. 
assemblee. riunloni. 

Sulle linee di questa indica-
zione. inoltre si sono mossl. 
nel corso dell'anno. oltre 50 
mila fra contadini. me?zadri. 
assegnatari dell'Ente riforma. 
fittavoli. coloni che hanno da-
to luogo ad una lunga serie 
di scioperi e mamfestazioni 
nell'ambito dell'intera pro
vincia e di tutte le campa
gne mater&ne. * . 

Qual'e. intanto. la situazio-
ne esistente nella agricoltura 
e quali i problemi che il con
vegno dovra esaminare e* stu-
diare? Su quali direttnei si 
nmovera il discorso che l'En-
te Provincia sta per aprire in 
merito alia crisi che travaglia 
il mondo lucano ed alle scel-
te che bi impongono per la 
rinascita deH'agricoltura lu
cana? Indubbiamente il con
vegno dovrS muoversl — e 
questa e la posizione che sara 
sostenuta dai rappresentanti 
del Partito Comunista e da 
quelli delle organizzazioni de-
mocratiche — nella direzio-
ne oggi imposta dalla sco-
perta dei giacimenti metani-
ferl del Basento e dal pro-
cesso di industrializzazione 
della Regione Lucana del qua
le bisognera rimuovere e rao-
diflcare gli indirizzi al fine dl 
legarli alio sviluppo dell'agri-
coltura e della rinascita del
la Regione. 

D. Notarangelo 

Siena: sviluppo del movimento cobperativo 
— . . . . ~ ; ~ : ~ 

Quindici contadini 
si uniscono 

per costruire I'oleificio 
Pisa 

1 

«E 1» a valle 
della citta: 
un assurdo 

Dal nostro corrispondente 
PISA, 28 

Cosi ttitto e risolto: la 
€ Europa I» pnsscrri a val
le della citta anche se da 

,piu parti, e con autoritd. 
si erano portate obiezioni 
di fondo, validissime. 

Ma, Giunta di centro-si-
nistra a parte, chi coman-
da e la DC. sempre pronta 
a farsi portavoce degli in-

• teressi degli industriali e 
non di quelli della citta-
dinanza. Vi e stata, e vera, 
la discussione in Comune. 
erano presenti rappresen
tanti di numerose catego-
He, quindi il tutto sembre-

Urgono interventi 
per i danni del gelo 
Sono stati rivendi-
cati da tutte le ca-
tegorie agricole e 

dai partiti 

Dal nostro corrispondente 
REGGIO CALABRIA. 28 

I rappresentanti delle orga
nizzazioni politiche. sindacali e 
dei datori di lavoro della pro
vincia di Reggio Calabria han
no esaminato — nel corso di 
una riunione tenuta presso il 
Salone della Amministrazione 
provinciale — i danni rUevan-
ti provocati dal gelo alle col-
ture agricole. 

Si e concordemente rilevato 
che i danni subiti dagli impian-
ti arborei e arbustivi. dagli er-
bai e dalle coltivazioni ortive 
di quasi tutta la provincia — 
particolarmente dagli oliveti e 
dagli agrumeti dell'ex circon-
dario di Palmi — non solo in-
cidono fortemente sul reddito 
e sulla stessa consistenza del 
patrimonio terriero ma provo-
cano un ulteriore aggravamento 
della disoccupazione. 

Si rende pertauto necessana 
l'adozione di solleciti interven
ti di carattere straordinario al 
fine di «rimuovere l'estremo 
disagio in cui sono venuti a 
trovarsi le popolazioni inte-
ressate •». 

Tale nchiesta — respinta da) 
governo a conclusione del di
battito svoltosi in commissione 
sulle interrogaziom avanzate in 
proposito dai comunisti — e 
stata ulteriormente ribadita da 
altre precise rivendicazioni. 
quali il ripristino della legge 
n. 829 del 27-7-1961 per la ero-
gazione di contributi per pota-
ture la nforma P per il ripri
stino delle alberature danneg-
giate. Timmediata sospensione 
di tutti gli oneri fiscali e tribu-
tari. la elargizione di contri
buti a fondo perduto per il ri
pristino delle piante distrutte c 
per i frutti perduti. la conces-
sione di agevolazioni crediti-
zie con il nnvio delle scaden-
ze dei prestiti in corso e emis-
sione di prestiti di esercizio a 
tasso agevolato. l'applicazione 
della legge 13-2-1950 n. 50 nol
le norme che favoriscono i com. 
mercianti agrumari danneggiati 
dalle awersita atmosferiche, in 
particolare con il rimborso del 
50% delle spese di trasporto 
sino alia frontiera per le spedi-
zioni gia effettuate e la ridu-
zione delle tariffe vigenti del 
505-. lo stanziamento di adegua-
te somme per il ripristino del
la viabilita minore. 

Per quanto riguarda il grave 
stato di disagio dei lavoiatori 
e delle lavoratrici del settore 
oleario ed agrumario i conve-
nuti — in accoglimento della 
proposta comunista di un con
tribute del governo di lire dle-
cimila per tutte le raccoglitn-
ci di olive — hanno chiesto - la 
concessione ' immediata di un 
sussidio straordinario per la 
disoccupazione - e maggiori 
stanziamenti sul fondi ECA e 
soccorso invernale. 

Particolarmente imporlante e 
stata la decisione — condivisa 
anche dai rappresentanti degli 
agrari — di chiedere al gover
no - l a proroga del blocco gia 
disposto per gli elenchi ana-
grafici dei lr.voratori agricoli 
per almeno altri 5 anni -. 

Enzo Ucaria 

Ascoli Piceno 

Costituita 
I'Alleanza 
conti 

Dal nostro inviato 
ASCOLI PICENO. 28. 

Si e costituita I'Alleanza provinciale dei contadini, 
Torganizzazione democratica dei coltivatori diretti. 

AH'assemblea costitutiva, tenutasi nella sala filarmo-
nica, hanno partecipato oltre 200 coltivatori diretti, un 
primo e consistente nucleo di contadini deciso a porre 
fine al deleterio monopolio di potere nelle campagne da 
anni svolto dalle organizzazioni bonomiane. 

Nella risoluzione finale i coltivatori diretti hanno 
indicato nella realizzazione di una riforma agraria gene-
rale il principale obiettivo dell'alleanza contadina e han
no altresi sottolineato che l'organizzazione deH'onorevole 
Bonomi e servita a puntellare nelle campagne un ordine 
di cose superato, che essa e la base della rottura fra 
masse contadine e forze operaie, ed e il pilastro della 
penetrazicne monopolistica e capitalistica nelle cam
pagne. 

II consiglio direttivo dell'Alleanza ascolano e risul-
tato cosl composto: Marino Calvaresi (presidente), Do-
menico Gonella (vicepresidente), Giuseppe Nardinocchi 
(segretario), Remo De Minicis. Ernesto Angelini. Am^to 
Falcioni, Giovanni Traini, Silvio Tarquini, Luigi Mat-
teucci, Arcangelo Cangi e Tommaso Franchi. 

Walter Montanari 
NELLA FOTO: la sala durante Vasscmblea, 

rchbe st fosse svolto nel 
piii regolarc dei modi. Won 
crediamo proprio che sia 
cost. 

lnnanzi tutto occorre 
precisare che la riunione 
in Comune e stata pura-
mente accademica perche 
la soluzione dei problemi 
sollevati dalla t E I» era 
gia stata adottata: tanto e 
vero che, a neppure venti-
quattro ore di distanza, e 
awenuta a Roma la firma 
della convenzione. 

Giustamente, per esem-
pio, Vavv. Mati. vicepresi
dente della Amministrazio
ne Provinciale, ebbe a dire 
che < la discussione debba 
prendere atto di una situa-
zione di fatto e discutere 
non sul tracciato ma sui 
rimedi da dare alia solu
zione proposta >. 

A questo punto ci sorge 
un dubbio e che doe da 
molto tempo, qualsiasi co-
sa pensasse la cittadinan-
za, tutto era.stato deciso'-
basterebbe ricordare una 
intervista Hlasciata dall'on. 
Togni ad tin giornale de-
mocristiano nel novembre 
dello scorso anno. 

Le soluzioni adottate og
gi, infatti, rispondono pie-
namente a quanto disse al-
lora Vex Ministro dei La-
vori'Pubblici. Ma vi e di 
piit: sempre Von. Togni, 
come abbiamo dato not*-
zia, fu chiamato a presie-
dere una riunione in Pre-
icitura nel corso della qua
le si pervenne a delle de
cisioni ben precise. 

Il tracciato prescelto per 
Vautostrada pone in primo 
luogo gravi limiti al piano 
regolatore: questo e un 
fatto di importanza non 
marginale per la nostra cit
ta. Da anni si attende una 
soluzione concreta, un pia
no che non rappresenti so
lo un elemento di sistema-
zione urbanistica. Anche 
su questo il Consiglio co-
munale non ha discusso, 
eppure oggi si accettano 
soluzioni, quale quella del 
passaggio a valle di Pisa 
dell'* EI*, che pregiudi-
cano quella rimanente va-
liditd che il piano regola
tore generate poteva avere. 

Non solo. Si k accettata 
una soluzione — come ha 
fatto rilevare chiaramente 
il compagno Maccarrone — 
che non tiene per nienfe, 
conto dell'inserimento di 
Pisa nello sviluppo regio-
nale. 

E' gid un fatto grave 
che non vi sia un piano 
regionale ma non pud es
sere questa una valida giu-
stificazione. 

Oggi ci sono, specie per 
quello che riguarda pro
prio la viabilita. una se
rie di elementi affiorati nel 
corso degli anni che danno 
al problema una dimensio-
ne che supera i confini di 
Pisa per divenire dimen-
sione regionale. 

. Come non considerare il 
collegamento di Pisa con 
Livorno, con il centra della 
Toscana fcioe Firenze) 
con il Nord? 

Solo muovendosi su po-
sizioni municipalistiche si 
arriva a tralasciare certi 
elementi di fondo. 

II tracciato dell'* E I » in 
questo quadro avrebbe do-
vuto tener di conto di mol-
te altre cose. 

Ci limiteremo a sottoli-
neare le piit importanti. Si 
e parlato di zona indu
striale: ma se ne parla in 
via ipotetica, quando inve
ce non si tiene conto di una 
zona industriale di fattn, 
qual e quella che si e an-
data formando fra Pisa e 
Pontcdera. ' ' . 

A questo punto non si 
riesce a capire finteressi 
della DC a parte) a lumc 
di quale logica si possa so-
stencre il tracciato a valle. 
tenuto rtrescnte che per 
anni a Pisa ci si e battuti 
da ogni parte per lo spo-
stamento a Nord della stes
sa Aurelia. 

Fra I'altro quella armo-
nia paesistica che si era 
creata a valle della citta, 
con U passaggio dcll'auto-
strada nndrd a farsi be-
ncdire. 

Alessandro Cardulli 

Molti altri hanno 
gid chiesto di ade-
rire all' iniziativa 

Dal nostro corrispondente 
SIENA. 28. . 

Nella provincia di Siena si 
sta sviluppando un movi
mento cooperattvo. Proprio 
in questi giorni si e costitui
ta a Montalcino la Coopeia-
tiva agricola I'Olivo che ha 
gia quindici soci, mentie 
molti altri coltivatori hanno 
presentato domande di am-
missione che saranno al piii 
presto esaminate. 

Come e facile capire dalla 
denominazione che la coope-
rativa ha assunto, il settore 
di lavoro interessato e quel
lo della produzione dell'oli-
va e quindi deU'olio in una 
zona che si presenta partico
larmente favorevole per tale 
prodotto: la produzione an
nua e, infatti, superiore ai 
30.000 quintali di olive e puo 
aumentare fatta oggetto di 
particolari cure. 

II progetto dei locali e gia 
stato approntato come pure 
e stato acquistato il terreno 
(dietro la Fortezza) dove do
vra sorgere il frantoio che 
sara dotato di macchinari 
modernissimi. Prima dell'ac-
quisto di tali macchinari sa
ranno effettuate visite a va-
ri impianti ormai gia collau-
dati, tra cui quello dell'olei-
flcio Montalbano a Lampo-
recchio in Provincia di Pi-
stoia. 

II problema piii grave da 
risolvere resta, naturalmen-
te, quello finanziario. Fare 
tutto con le quote dei soci 
non e possibile: la realizza
zione del progetto e subor-
dinata quindi alia concessio
ne del contributo previsto 
dal Piano Verde e per il 
quale sara avanzata quanto 
prima formale richiesta. 

II sorgere di cooperative 
come quella sopra accenna-
ta risolve il problema agri
colo solo in parte. 

Restano le questioni di fon
do: riforma dei contratti a-
grari, estensione ai lavorato
ri della terra dell'assisten-
za malattia, l'esproprio del
la terra ai proprietari non 
coltivatori, blocco del prez-
zo della terra ed estensione 
degli Enti di sviluppo de
mocratico e regionale. 

Francesco Coradeschi 

Pontedera 

Come si 
eleggono 
i Consigli 
scolastici 

Dal nostro corrispondente 
PONTEDERA. 28 

A'eJ/a prosiinia estate scade 
il triennio del Consiglio Pro
vinciale scolastico e si dovra 
procedere al rinnouo. 

Ancora una volta verranno 
appltcate le norme del R D L 
27 magtjio 1946. n 556. dato 
che in oltre 17 anni non M e 
trovato tl modo di adeguare 
il meccanis-mo elettorale alio 
spirito della Costituzione. 

Fra i vari membri »eletti-
vi» e previsto anche il rap-
presentante dei Comuni della 
Provincia 

A chi spetta la designazione 
di tale nominativo? 

Sarebbe legittimo pensare 
che i Consigli comunali. libe-
ramente eletti. fossero chia-
mati a designare il loro rap-
presentante e che ventsse 
considerato come rappresen-
tante quel cittadino che ri-
cevesse il voto del maggior 
numero di Consign comunali. 

In provincia di l*isa. e cre
diamo in tutte le province 
nelle quali la maggioranza dei 
Consigli comunali appartiene 
ai partiti di sinistra, questa 
consultazione democratica del
la volonta dei Consigli comu
nali. non ha luogo. 

Le cose vengono fatte mol
to in fretta e. nella migliore 
delle ipotesi. vlene designato 
a rappresentare • tutti - i Co
muni della provincia un con
sigliere di minoranza d c , 

E' posibile eliminare que
sto sopruso? Noi riteniamo 
di si 

L'Amministrazione provin
ciale, od un Comune della 
provincia. potrebbe prendere 
l'iniziativa d'inuttare tutti i 
Consigli comunali a designa
re il loro candidato e. quindi 
portare al Prefetto della Pro
vincia il ' designato», invi-
tando il prefetto a tener conto 
della volonta espressa dalla 
maggioranza dei co*isigli co
munali. 

i. f. 

Abruzzi 

Una frana 
sul cimitero 

Dal nostro corrispondente 
L'AQUILA, 28 

L'abbandono delle terre 
della montagna, causato dal-
l'emigrazione, i disboscamen-
ti irrazionali resi indispen-
sabili per tamponare le pau-
rose falle dei bilanci di tan-

I condidoti 
comunisti 
a Pescara 

PESCARA, 28 
Si sono riuniti in seduta 

cengiunta il Comitato fede
rate e la Commissione fe
derate di controllo per la for-
mazione della lista dei can
didati del PCI alle elezioni 
politiche. 

A conclusione della riu
nione, gli organlsmi <liri-
genti della Federazione han
no cosi deciso: per la Ca
mera dei Deputati, on. Sta l 
lone Giulio, Presutti Gianni 
(medico e sindaco di Pianel-
la>, D'AIongo Giuseppe (vi
ce segretario della Federa
zione comunista di Pescara); 
per il Senato, D'Angelosanle 
Francesco (avvocato e con
sigliere provinciale). 
•' Gli organism! dirigenti 
della Federazione hanno al
tresi dovuto prendere atto 
con rammarico delle non 
buone condizioni di salute 
del compagno senatore Vin-
cenzo Chiola e, quindi. del-
rimpossibilita per lo stesso 
di essere riproposto candi
dato per il Senato. 

Sono stati espressi al com
pagno Chiola i vivi ringra-
ziamenti del partito per l'al-
tivita svolta. 

t Comun (mentre inutili 
milioni venivano sperperati 
nella demagogia dei cantieri 
di lavoro fanfaniani per ini-
ziare strade e Iasciarle poi 
appena iniziate) stanno pur-
troppo dando i previsti 
fruiti. 

II disgelo che ha fatto se-
guito alle abbondanti nevi-
cate di questo invemo du-
rissimo, sta infatti provo-
cando ovunque frane e smot-
tamenti che finiscono col di-
struggere quel poco che si 
era salvato dalla furia de
gli elementi. 

A Rocca di Fondi, frazio-
ne del Comune di Antrodo-
co, la massa fangosa fra-
nante, giorni fa e giunta f:-
no a sbarrare anche se non 
gravemente la linea ferro-
viaria Terni-Aquila. 

A Fontecchio, Comune 
della valle deH'Atemo, una 
frana ha interrotto la stra-
da che congiunge il paese al
ia stazione ferroviaria arre-
cando danni gravissimi alle 
colture. 

Piii grave e la situazione 
del Comune di Tione degli 
Abruzzi ove una enorma 
frana in movimento minac-
cia di trascinare a valle H 
cimitero e che se non si ar-
restera potrebbe da un me
mento all'altro interrompere 
la ferrovia Aquila-Sulmona. 

Infine a S. Martino di Pi-
cenze, frazione del Comune 
di Barisciano, per il frana-
mento delle volte dei grotto-
ni sottostanti, profonde vo-
ragini si sono aperte in piii 
parti dell'abitato: a Piazza 
Bonomi, Piazza della Chie-
sa, in via Arco del Pioppo, 
isolando il paese e minac-
ciando la stabilita di nume
rosi fabbneati. 

Questi sono gli episodi cha 
in questo momento si cono» 
scono e che denotano l'ab
bandono della montagna del* 
Taquilano. 


